

Inaugura Díaz-Canel Salón del Deporte e insta a deportistas cubanos a vencer en Barranquilla-2018



La Habana, 14 jul (RHC) Ante el grueso de la delegación cubana a Barranquilla-2018, el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez inauguró un vistoso museo que atesora lo más selecto de la historia deportiva de la Isla e instó a los deportistas a vencer en la lid regional.

El Salón del Deporte Cubano, ubicado en la Ciudad Deportiva habanera, exhibe orgulloso desde la noche del viernes gigantografías de varios momentos inolvidables del deporte cubano, así como medallas y trofeos ganados por decenas de sus astros olímpicos.

“Toda nuestra historia está reflejada en ese Salón”, dijo el presidente ante unos 300 deportistas, poco antes de cortar simbólicamente junto a Olga Lidia Tapia, miembro del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, la cinta que dejó inaugurado el museo.

Destacó que el Salón es también “un homenaje a Fidel”, el inspirador principal del deporte revolucionario cubano y recordó su concepción sobre el deporte y su constante preocupación por los deportistas cubanos.

Justamente una gigantografía del líder cubano jugando béisbol, el deporte de sus amores, preside el museo, donde también resaltan imágenes del recordista mundial en salto de altura, Javier Sotomayor, el tricampeón olímpico de boxeo, Teófilo Stevenson, y las Espectaculares Morenas del Caribe del voleibol, entre otras.

Calificó de injustas las opiniones relacionadas con una decadencia en el deporte cubano, al opinar que el contexto actual es muy diferente al de hace algunos años.

“Antes cuando competíamos en un ambiente despojado de las leyes del profesionalismo teníamos grandes resultados, pero hoy también cuando hemos tenido que penetrar en el sistema que se va imponiendo en el deporte, manteniendo nuestros principios, seguimos teniendo grandes resultados”, consideró.

Agregó que en la relación de medallas por habitantes, Cuba sigue siendo uno de los primeros países del mundo, y reconoció que el éxodo de un grupo de los principales deportistas de la Isla, como parte de la “provocación subversiva que el imperialismo trata de imponer” buscando falta de credibilidad y compromiso de los deportistas cubanos, también ha golpeado al deporte en el país.

Elogió el trabajo de reanimación de instalaciones que he llevado a cabo el INDER en los últimos años, aunque advirtió que “aún queda mucho por hacer”.

Acompañaron a Díaz-Canel en el acto otros dirigentes del Partido y Gobierno cubanos, como Olga Lidia Tapia, miembro del Secretariado del Partido Comunista de Cuba, José Antonio Torres Iribar, primer secretario del Partido en La Habana, Reynaldo García, presidente del poder popular en la capital, y Antonio Becali, presidente del INDER.

En la actividad, se cancelaron cuatro sellos postales con imágenes de figuras del deporte de la talla de Raúl Cascaret, Teófilo Stevenson, el laureado equipo de béisbol y los partidos de baloncesto Cuba-Puerto Rico.

Se entregaron reconocimientos a varias instituciones y artistas que dieron vida al proyecto del Salón del Deporte, entre ellos el Consejo Nacional de Patrimonio Cultural y el Ministerio de Cultura, y Santos Toledo, gestor de la obra, mientras que el grupo musical Frasis tuvo a su cargo el momento cultural de la velada.

“Todos somos Cuba y vamos a vencer (en Barranquilla) por Cuba, por la Patria, y nuestro Socialismo. Y ese será también un homenaje a Fidel, a Raúl y a nuestra Revolución”, señaló el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, al despedir a los deportistas, que comenzarán a viajar este sábado hacia Barranquilla.

Durante el acto, el mandatario departió con atletas y directivos y se interesó por la preparación y los propósitos de cada una de las 40 disciplinas en las que competirá la Isla y luego visitó el Salón del Deporte.

Los Juegos Centroamericanos y del Caribe arrancarán el 19 de julio con la participación de más de 5400 deportistas de todos los países de la región.



Radio Habana Cuba